

Navire de la marine royale canadienne à Cuba



Patrouilleur de la Marine Royale Canadienne, NCSM Margaret Brooke (Photo:PL)

La Havane, 14 juin (RHC) L'ambassadeur du Canada à Cuba, Geoff Gartshore, a déclaré vendredi que la visite du navire de patrouille de la Marine Royale Canadienne, NCSM Margaret Brooke, est un signe de la force des relations bilatérales.

En recevant le navire, qui séjourne dans la capitale jusqu'au 16 juin, le diplomate a déclaré qu'il s'agissait également d'une indication des liens étroits de collaboration en matière de sécurité dans les Caraïbes.

"Nous sommes en première ligne, avec Cuba, dans la lutte contre la criminalité internationale et les stupéfiants", a-t-il déclaré.

Il a rappelé que la visite du navire s'inscrivait dans le cadre de la quatre-vingtième année de relations diplomatiques ininterrompues avec le pays du Nord et du cinquantième anniversaire des liens de coopération mutuelle.

L'arrivée du NCSM Margaret Brooke s'inscrit dans la continuité des visites reçues en 2016 et 2018 par les frégates NCSM Fredericton et NCSM Charlottetown, a-t-il souligné.

Le navire a été reçu par le chef de la spécialité d'ingénierie navale de la marine révolutionnaire de Cuba, le capitaine Aldo Perera.

Du côté canadien, le commandant du navire, le capitaine de frégate Nicole Robichaud, a présenté ses salutations.

Pendant leur séjour, les marins canadiens mèneront un programme d'activités comprenant des réunions de courtoisie avec des officiers supérieurs de la Marine révolutionnaire et le gouverneur de La Havane, Yanet Hernandez.

La visite d'unités navales d'autres pays est une pratique historique du gouvernement révolutionnaire à l'égard des nations avec lesquelles il entretient des relations d'amitié et de coopération, a indiqué un communiqué des Forces armées révolutionnaires (FAR).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357465-navire-de-la-marine-royale-canadienne-a-cuba>



Radio Habana Cuba